

広島本通り リレーアピールに大きな反響

仁比候補、労働者・青年・女性・地域後援会とともに



7月15日、広島市の繁華街・本通りでは仁比そうへい候補と労働者・青年・女性・広島市の東西の地域後援会が共同して「リレーアピール行動」を繰り広げました。

メルパルク前で75人のパレード参加者が、本通り青山前とパルコ前には90人に、最後の金座街入口では200人近くに膨れ上がって練り歩く大パレードになりました。

仁比候補もそれぞれの個所でミニ街頭演説。本通りは熱気に包まれました。(写真)

常任幹部会の訴えに応え、燃えに燃えて総決起を

仁比候補 岩国、小郡で気迫の訴え

「腕は折れても、心は折れない」・・・必ず5議席を

15日午後、仁比比例候補は岩国、小郡で街頭から訴え。

岩国での街頭演説会は150人の聴衆で盛況でした。演説前には1人のメガホンを使った宣伝隊も出動、「熱血弁護士」のプラカードやミニポスターなども掲げられ、意気盛んな街頭演説になりました。(写真)

小郡アルク前での街頭演説会には350人が参加。仁比候補の迫力満点の演説に聴き入りました。



電話にかじりついての大奮闘が各地で

明日からの平日もさらに宣伝・対話・支持拡大の波を

連休最後の今日15日も電話にかじりついて対話・支持拡大に取り組む大奮闘が繰り広げられました。声をかけた相手からは、想像しなかったような大きな「支持の反応」が返ってきています。「電話をしたら元気が出る」との感想も寄せられています。

明日からの平日も、態勢をとって、最後の5日間の大奮闘を繰り広げましょう。

比例5人当選へ 党員は「比例区は仁比そうへい」と書くよう徹底を